



MARK'S

5 Pièces

194 m²

Réf. [getkey_u_419565112](#)

1 450 000 €

Ste-Maxime

Appartement à vendre (83120)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Unique dans une résidence de standing, dernier étage atypique au coeur du centre-ville historique, à 3 pas du port des plages et du marché couvert. Cet appartement de 194 m2(153 m2 Loi Carrez) bénéficie d'une vue mer exceptionnelle sur le Golfe de Saint-Tropez. Composée d'un vaste séjour avec cheminée, ouvrant sur une terrasse couverte de 40 m2, cuisine équipée, une suite parentale avec cheminée, dressing et salle de bain ,3autres chambres en suite avec chacune leur salle d'eau. Buanderie. Cave. Garage de 50m2.L'appartement est en excellent état, climatisé, sonorisation haut de gamme...Son ...

Unique in a luxury residence, atypical top floor in the heart of the historic city center, 3 steps from the port, the beaches, and the covered market. This 194 m2 apartment (153 m2 Loi Carrez) enjoys an exceptional sea view of the Gulf of Saint-Tropez. Composed of a large living room with fireplace, opening onto a covered terrace of 40 m2, equipped kitchen, a master suite with fireplace, dressing room and bathroom, 3 other bedrooms en suite each with their own shower room. Laundry. Cellar. Garage of 50m2. The apartment is in excellent condition, air-conditioned, top-of-the-range sound ...

AGENCES DE FRANCE

38 RUE JIM SEVELLEC - 29280 BREST

[Contacter l'agence](#)





MARK'S



MARK'S

www.residences-immobilier.com



MARK'S



MARK'S